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UM CONVITE À RECONCILIAÇÃO
“Deus estava em Cristo 
reconciliando consigo o mundo, 
não levando em conta
os pecados dos seres humanos
e nos confiando a palavra
da reconciliação”.
(2 Coríntios 5.19)

O lema bíblico nos convida à reconciliação 
e a restabelecer relações quebradas. Porque 
Deus nos reconciliou através de Jesus 
Cristo, nós temos um compromisso com 

a reconciliação. Mas isso requer mudança 
profunda de nossa parte!
A reconciliação precisa começar com 
justiça, respeito, equidade e amor, já em 
nossos lares. Infelizmente, nem sempre há 
boa convivência no lar. Pesquisas recentes 
revelam um aumento alarmante da violência 
doméstica durante a pandemia. 

A reconciliação, que é um presente de Deus, 
nos torna responsáveis diante de todas as 
formas de vida criadas por Deus. Não pode 
ser simplesmente “eu e eu” ou “eu, Deus e 
ninguém mais”. A palavra bíblica não fala só 
do “eu”. Ela diz: “Deus estava em Cristo 
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reconciliando consigo o mundo”. Somos uma 
parte da criação, como lemos no primeiro 
capítulo do Livro de Gênesis. O “eu” não 
deve me separar ou me colocar acima das 
outras pessoas, dos animais, do restante 
da natureza. Tudo faz parte do equilíbrio 
pensado por Deus.

Precisamos admitir que temos dificuldade 
na reconciliação com a criação de Deus. Na 
verdade, nós a estamos destruindo. Chamas 
ardem no Pantanal, na Amazônia e em 
outros lugares, com prejuízos irreparáveis 
à vida de muitas espécies animais e 
vegetais. Não podemos fechar nossos 
olhos e nos conformar. Nosso pecado está 
transformando o mundo num lugar infernal. 
Chamas, fogo e fumaça nos lembram das 
descrições clássicas do inferno.

A esperança que nos move é a salvação 
conferida por Deus através da fé em Jesus 
Cristo. Nosso desejo é recebermos essa 
salvação eterna. No entanto, ainda estamos 
neste mundo, e é exatamente aqui que 
temos o compromisso e o dever de cuidar 
da melhor forma possível daquilo que Deus 
criou. A criação é de Deus. Não é nossa 
propriedade. 

Diante da destruição, do desmatamento, 
das queimadas, da poluição, dos venenos, 
cabe a pergunta: o que é ou quem é que 
está nos guiando? Quem é que nos enche de 
supostos poderes para permitir que tantas 
coisas más prevaleçam? Deus não quer que 

destruamos as vidas que criou. Sua criação 
é boa, como lemos em Gênesis: “E Deus viu 
que isso era bom”.

Nós anunciamos e cremos na presença de 
Deus com quem sofre. Isto é importante, mas 
não é suficiente. O que causa dor e destrói 
vidas deve ser suprimido, seja em nossos 
lares, em nossas comunidades, na sociedade 
como um todo. Deus já reconciliou o mundo 
consigo, em Jesus Cristo. Por isso, chama 
diariamente cada pessoa a se reconciliar 
consigo mesma, com as outras pessoas 
e com toda a criação. Reconciliadas e 
reconciliados em Jesus Cristo, passamos a 
enxergar o mundo com outros olhos. Olhos 
de compaixão, olhos de misericórdia, olhos 
de justiça.

Em meio a tantas dificuldades, é possível ver 
comunidades, irmãs e irmãos, praticando 
solidariedade, diaconia, amando e servindo 
as pessoas. Pessoas que se colocam à 
disposição para servir não têm tempo 
para discussões vãs e mesquinhas, pois 
ocupam seu tempo com o anúncio prático 
do Evangelho de Jesus Cristo, aquele 
que nos reconciliou com Deus. Jesus diz: 
Sejam misericordiosos, como também é 
misericordioso o Pai de vocês (Lucas 6.36). 
Oramos, com as palavras do hino: “Deus da 
justiça, tem misericórdia de nós”.

Saudações em Cristo,
Pa. Sílvia Beatrice Genz

Pastora Presidente
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EINE EINLADUNG ZUR VERSÖHNUNG

„Denn Gott war in Christus und 
versöhnte die Welt mit sich selber und 
rechnete ihnen ihre Sünden nicht zu 
und hat unter uns aufgerichtet das 
Wort von der Versöhnung“.
(2. Korinther 5,19)

Dieses biblische Wort lädt uns zur Versöhnung 
und zur Wiederherstellung zerbrochener 
Beziehungen ein. Weil Gott uns durch Jesus 
Christus versöhnt hat, sind wir der Versöhnung 
verpflichtet. Das erfordert aber eine tiefgreifende 
Veränderung unsererseits! Versöhnung muss mit 
Gerechtigkeit, Respekt, Gerechtigkeit und Liebe 
beginnen, bereits in unseren Häusern. Leider 
ist das gute, harmonische Zusammenleben in 
der Wohnung bedroht. Jüngste Studien zeigen 
eine alarmierende Zunahme häuslicher Gewalt 
während der Pandemie.

Versöhnung, ein Geschenk Gottes, macht uns für 
alle von Gott geschaffenen Lebensformen verant-
wortlich. Es kann nicht einfach „ich und ich“ oder 
„ich, Gott und sonst niemand“ sein. Das biblische 
Wort spricht nicht nur von „Ich“. Es sagt: „Gott war 
in Christus und versöhnte die Welt mit sich selber.“ 
Wir sind ein Teil der Schöpfung, wie wir im ersten 
Kapitel des 1. Buch Mose lesen. Das „Ich“ darf 
mich nicht trennen oder über andere Menschen, 
Tiere, den Rest der Natur stellen. Alles ist Teil des 
Gleichgewichts, das Gott gedacht hat.

Wir müssen zugeben, dass wir Schwierigkeiten 
haben, uns mit der Schöpfung Gottes zu 
versöhnen. Tatsächlich zerstören wir es. Im 
Pantanal, im Amazonasgebiet und anderswo 
brennen Feuer, die das Leben vieler Tier und 
Pflanzenarten irreparabel schädigen. Wir können 
unsere Augen nicht schließen und uns daran 
gewöhnen. Unsere Sünde macht die Welt zu einem 

höllischen Ort. Flammen, Feuer und Rauch erinnern 
uns an die klassischen Beschreibungen der Hölle.

Die Hoffnung, die uns bewegt, ist die Erlösung, die Gott 
durch den Glauben an Jesus Christus gewährt. Unser 
Wunsch ist diese ewige Erlösung. Wir sind jedoch 
immer noch auf dieser Welt, und genau hier haben wir 
die Verantwortung und die Pflicht, uns bestmöglich 
um das zu kümmern, was Gott geschaffen hat. Die 
Schöpfung ist von Gott. Sie ist nicht unser Eigentum.

Angesichts von Zerstörung, Entwaldung, Bränden, 
Umweltverschmutzung und Giften stellt sich die 
Frage: Wer oder was leitet uns? Wer erteilt uns die 
vermeintlichen Kräfte, so dass so viel Schlechtes 
siegen kann? Gott möchte nicht, dass wir das Leben 
zerstören, das er geschaffen hat. Seine Schöpfung 
ist gut, wie wir im 1. Buch Mose lesen: „Und Gott 
sah, dass es gut war.“

Wir verkündigen und glauben an die Gegenwart 
Gottes mit denen, die leiden. Das ist wichtig, aber 
nicht genug. Was Schmerzen verursacht und 
Leben zerstört, muss abgestellt werden, sei es in 
unseren Häusern, in unseren Gemeinden oder 
in der Gesellschaft insgesamt. Gott hat die Welt 
bereits mit sich in Jesus Christus versöhnt. Deshalb 
ruft er jeden Menschen täglich dazu auf, sich mit 
sich selbst, mit anderen Menschen und mit der 
gesamten Schöpfung zu versöhnen. Versöhnt in 
Jesus Christus, beginnen wir die Welt mit anderen 
Augen zu sehen. Augen des Mitgefühls, Augen der 
Barmherzigkeit, Augen der Gerechtigkeit.

Inmitten so vieler Schwierigkeiten gibt es 
Gemeinden, Schwestern und Brüder im Glauben, 
die  Solidarität und Diakonie praktizieren, 
Menschen lieben und ihnen dienen. Menschen, die 
sich für den Dienst am Nächsten zur Verfügung 
stellen, haben keine Zeit für vergebliche und 
kleinliche Diskussionen, weil sie ihre Zeit mit der 
praktischen Verkündigung des Evangeliums Jesu 
Christi verbringen, das uns mit Gott versöhnt hat. 
Jesus sagt: „Seid barmherzig, wie auch euer Vater 
barmherzig ist.“ (Lukas 6,36) Wir beten mit den 
Worten des Kirchenliedes: „Gott der Gerechtigkeit, 
erbarme dich unser“.

Grüße in Christus,
Pa. Sílvia Beatrice Genz
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AGENDA DOS CULTOS DE NOVEMBRO

Alemão Die Gottesdienste werden wieder aufgenommen, sobald es möglich ist.
Bis dahin lassen wir Vorsicht walten, um Leben zu schützen.

Português Os cultos serão retomados quando for possível
 Até esse momento, temos toda precaução para preservar a vida.

Sociedade Beneficente Alemã
Die Besuche von P. Daniel finden wieder statt,

sobald es möglich ist.

DEUTSCHER HILFSVEREIN

DOAÇÕES espontâneas são fundamentais para o equilíbrio das contas da Igreja da Paz.
Para que também você possa contribuir, seguem os dados bancários para depósito em conta:
Banco Itaú (341) | Ag. 0192 | Conta corrente: 63790-8 | CNPJ 61.137.543/0001-40
Favor enviar comprovante via email ou comunicar por telefone para identificarmos os doadores.
CONTATO: Secretaria da Igreja da Paz, Sra Nilsa. TEL: (11) 5181-7966 ou (11) 5183-2795
A nossa comunidade é a sua comunidade. Muito obrigado!

INFOPAZ: Publicação mensal da Paróquia de Santo Amaro, Sínodo Sudeste da Igreja Evangélica de Confissão 
Luterana no Brasil (IECLB) Igreja da Paz: R. Verbo Divino, 392 - Granja Julieta - CEP 04719-001 - São Paulo/SP
TEL: (11) 5181-7966 ou (11) 5183-2795 | www.igrejaluteranadapaz.com.br | www.luteranos.com.br/santoamaro
TEL.PASTORES: P. Hermann: (11) 99166-1924 | P. Roberto: (11) 98300-5344 | P.Daniel: (11) 97777-0015
fb.com/LuteranaIgrejadaPazSantoAmaro | email: igrejadapaz@uol.com.br
Kontakt auf Deutsch: Pastor Daniel - pastordaniel@posteo.org | Handy: (11) 97777-0015

A IGREJA DA PAZ ON-LINE / DIE FRIEDENSKIRCHE IM INTERNET
facebook.com/LuteranaIgrejadaPazSantoAmaro

Youtube: “igrejaluteranadapaz”

P. Roberto
Os cultos serão retomados quando for possível.

CULTO IGREJA ESCANDINAVA


